

APORTES CIUDADANOS

RENDICIÓN DE CUENTAS 2014

El apoyo al Adulto Mayor nos valoriza a pesar de nuestra edad. un cambio que nunca se vio en Biblián. La ayuda al desamparado a los niños a la Juventud que necesita. Traeremos gracias por su Solidaridad. Todo lo que hay dentro en el Registro de la Propiedad estos días. Nuestro agradecimiento a la Administración del 2014. Las obras que siguen.

adelante un agradecimiento grande al Señor Economista Guillermo. nuestro gran amigo. Adulto Mayor Biblián

APORTES CIUDADANOS

RENDICIÓN DE CUENTAS 2014

- Felicitaciones Por el trabajo en lo social x q
antes solo se pensaba en el cuenta
y no en el Ser Vivo hay a cambio
p. de muy presupuesto pero este
trabajo
 - * Recorridos Trimestrales con el
personal tanto de planta como
los trabajadores de cuadrilla
para el trabajo sea conjunto q
se estime
se inserte al trabajo de
- * Feria DE GANADO
Consistir en el ganadero ser el uso
correcto y adecuado del Recinto
Ferial.

(Firma)



Biblián
GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL

APORTES CIUDADANOS

RENDICIÓN DE CUENTAS 2014

- La copacidad de gestión, el trabajo y la calidad del equipo de trabajo hablan por si solos
Agradecimientos Sr. Alcalde y Srs. Concejales
por su trabajo en bien del Cantón

APORTES CIUDADANOS

RENDICIÓN DE CUENTAS 2014

- Área Social y atención del colectivo prioritario

Es digno de reconocimiento que se haya destinado un porcentaje considerable de los presupuestos a la atención social de la población. Este hecho marca un modelo para otros GAD's no solo de la región sino para el territorio nacional. ¡Es invertir en el ser humano! Gracias.

- Impulsar la economía del Cantón por medio de un recurso clave como es la Feria de Ganado, es uno de los mejores aciertos de esta Administración

- Obras Públicas Dar atención al mantenimiento y mejora de las vías es invertir en el beneficio de la población y abre oportunidades de Turismo.

- Agua Potable y Alcantarillado, Que un Cantón no cuente con este servicio en el tiempo que vivimos parece inverosímil. Gracias a las gestiones de esta administración podremos pronto con Agua Potable que mas que una necesidad es un derecho.

RENDICIÓN DE CUENTAS 2014

- firma de convenios hay sido un apoyo económico para el adelanto
- integridad territorial es importante por su delimitación permanente
- Felicitaciones al Señor Alcalde por su accionar en bien de nuestra tierra
- Su juventud y conocimientos hace de El un señor que trabaja con eficiencia y eficacia
- Siga así Señor Alcalde nosotros el pueblo estamos muy agradecidos y no nos arrepentimos en seleccionarle y elegirle como Alcalde de Biblán